



Masterhacks - La NASA cuenta con un Laboratorio Cuántico de Inteligencia Artificial, en el que se realizan trabajos con computadoras cuánticas, en dicho laboratorio participan dos mexicanos.

Cuatro científicos trabajarán en las computadoras cuánticas, de las cuales hay muy pocas en todo el planeta, dos de los cuatro científicos son mexicanos.

Lo anterior fue informado el pasado viernes por el Laboratorio de Administración Nacional de Aeronáutica y del Espacio, que cuenta con uno de los tres ordenadores cuánticos que existen en el mundo.

Los científicos mexicanos podrán desarrollar conocimientos en la materia mientras realizan trabajos experimentales, según lo reportó la agencia informativa del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

“La NASA y Google lanzaron la convocatoria a la comunidad científica internacional; nosotros formamos el equipo entre colegas, aplicamos y nos eligieron para el uso de la computadora”, dijo el Doctor Salvador Elías Venegas Andraca, egresado de la Universidad de Oxford, Inglaterra.

Dijo además que buscarán plantear problemas matemáticos sobre conflictos de redes, transporte, búsqueda de caminos, etcétera.